

Communiqué de presse

Les calomnies contre le Hizb ut Tahrir ne feront que faire perdre la crédibilité des calomniateurs !

(Traduit)

Il semble qu'il n'y ait aucune limite à la mesure dans laquelle les responsables de l'Agence nationale d'enquête indienne (NIA) peuvent être disposés à trahir leur devoir en utilisant des mensonges et des inventions pour tromper le peuple indien. Ils semblent agir sous l'influence de Narendra Modi et des objectifs potentiellement corrompus de son gouvernement.

Selon [OpIndia](#), le 5 novembre 2023, des responsables de la NIA ont publié un communiqué de presse quelques mois après avoir pris en charge l'affaire de mai 2023, annonçant leurs allégations contre les 16 détenus. Ils ont affirmé que ces individus musulmans arrêtés étaient membres du Hizb ut-Tahrir, et l'agence les a accusés de mener une lutte armée contre l'Inde, justifiant ainsi l'intention du Premier ministre Narendra Modi d'interdire le parti.

Le gouvernement Modi, qui se présente comme la "plus grande démocratie" du monde, semble suivre la tendance générale des autres démocraties en traitant les opinions ou les points de vue dissidents par la déformation. Plutôt que de rechercher les faits, il semble privilégier le mensonge pour éviter les contraintes légales. On observe des similitudes avec la manière dont d'autres gouvernements dans d'autres démocraties mettent brutalement fin à des manifestations indésirables sous prétexte de maintenir l'ordre public, invoquant des individus "inconnus" pour justifier ces mesures, prétendant que l'ordre public est menacé. Ce schéma était clairement observable lors des manifestations des agriculteurs indiens en 2021, où les manifestants étaient très prudents dans le choix des personnes rejoignant leurs rangs, en effectuant une sélection minutieuse à l'avance.

Les États-Unis, souvent considérés comme la "plus grande" démocratie du monde, sont reconnus pour le rôle ambigu de certains de leurs services de renseignement dans la promotion d'opinions dissidentes parmi des musulmans, les qualifiant ensuite de menace pour la sécurité nationale, voire de "terroristes" ou de "cellules dormantes". Ces situations sont souvent exagérées par les médias, influençant ainsi la perception du grand public. Cependant, ces affaires ne sont souvent rejetées devant les tribunaux que des années plus tard, en raison d'un manque de preuves concluantes.

Dans diverses démocraties mondiales, des agents de renseignement peu scrupuleux recrutent secrètement des individus qui partagent des convictions islamiques et qui soutiennent l'Islam comme un principe de gouvernance universel, ou qui adhèrent simplement à l'appel du jihad. Ces individus, sans méfiance, sont ensuite impliqués dans de prétendues conspirations contre la nation, malgré l'absence de preuves tangibles démontrant leur implication dans des actes violents ou terroristes.

Le monde ne pourra jamais réellement connaître le rôle joué par des agents de sécurité corrompus qui, sous de fausses affirmations de conversion à l'islam, prétendent faire partie de ces groupes, encourageant, facilitant voire organisant les camps d'entraînement dont les médias rendent compte. Les vérités concernant les aveux forcés par ces agents corrompus ne seront peut-être connues que des années plus tard, peut-être lues dans un livre.

Les récentes accusations portées contre le Hizb ut Tahrir par les responsables de l'Agence nationale de renseignement ternissent leur réputation et minent leur crédibilité, en dépit de leur connaissance approfondie de la nature intellectuelle et politique du travail du parti. En raison des faibles taux de condamnation qu'ils ont engendrés, leur rôle en tant que gardiens de la sécurité nationale est désormais remis en question. Ces manœuvres déloyales et trompeuses représentent une trahison flagrante de leurs obligations, jetant un doute sérieux sur la légitimité de leurs enquêtes passées, présentes et futures. Il est important de souligner que cette corruption représente une perte de temps et de ressources précieuses. Le comportement déplorable des responsables de l'agence révèle un entêtement et un désespoir dans la prestation de leurs services, au mépris des valeurs de vérité et de justice qu'ils prétendent défendre devant le monde.

Les récentes allégations formulées en Inde à l'encontre du Hizb ut-Tahrir, en parallèle avec les manifestations en Grande-Bretagne liées à la question palestinienne, soulignent un autre exemple

illustrant l'inadéquation des démocraties à véritablement représenter la position politique de leurs peuples. Qu'il s'agisse de la prétendue plus grande démocratie ou de la plus ancienne, il apparaît que ces régimes déforment les aspirations populaires. Malgré les appels de centaines de millions de personnes dans les pays démocratiques pour mettre fin à l'occupation illégale de la Palestine par l'entité sioniste, ces démocraties ont continué à soutenir et à préserver cette occupation depuis 1917. Dans cette optique, la Grande-Bretagne, les États-Unis, l'Europe et l'Inde se retrouvent dans une situation similaire.

Le Hizb ut Tahrir persiste dans sa quête pour présenter la vérité au monde entier, révélant ainsi son appel et sa méthode:

1. Le Hizb ut Tahrir est un parti politique qui vise à rétablir le califat dans les nations musulmanes. Ce califat, unifiant les nations musulmanes sous une autorité politique unique, mettra en œuvre les lois de Dieu Tout-Puissant et sera un exemple pour l'humanité.

2. La méthode adoptée par le Hizb ut Tahrir n'est ni matérielle ni autre que celle d'une approche intellectuelle et politique. Elle se conforme strictement à une approche juridique obligatoire, en accord avec la méthodologie de la charia. Le parti n'a jamais dévié de cette voie, même dans des situations où ses membres ont été soumis à des traitements inhumains, ce, depuis plus de soixante-dix ans.

3. Les manœuvres malveillantes employées par des responsables gouvernementaux corrompus devraient servir de rappel à la nation pour rester vigilante et ne pas succomber à la tromperie. Plutôt que cela, il est primordial de continuer à s'inspirer de l'approche du Prophète, que la paix soit sur lui. Son appel était principalement d'ordre intellectuel et politique lorsqu'il a établi l'Islam et son autorité à Médine. Lorsque les partisans du deuxième serment d'Aqaba, également appelé serment de la Nousrah, ont demandé la permission de combattre les polythéistes de Mina, le Messager de Dieu, que la paix soit sur lui, a répondu : « إِنَّا لَمْ نُؤْمَرْ بِذَلِكَ » « Il ne nous a pas été ordonné de faire cela. » Allah, Le Tout-Puissant, lui a demandé de rester patient face au mal et à la persécution, tout comme l'ont fait les messagers précédents, que la paix soit sur eux.

﴿وَلَقَدْ كَذَّبْتَ رَسُولًا مِّن قَبْلِكَ فَصَبْرُوا عَلَىٰ مَا كَذَّبُوا وَأَدُّوا حَتَّىٰ آتَاهُم نَصْرُنَا﴾ **“Certes, des messagers avant toi (Muhammad) ont été traités de menteurs. Ils endurèrent alors avec constance d'être traités de menteurs et d'être persécutés, jusqu'à ce que Notre secours leur vînt”** [TSC Al- An'am 6:34].

4. Hizb ut-Tahrir a été fondé en réponse au commandement de Dieu Tout-Puissant dans le Saint Coran d'avoir un groupe appelant au bien, ordonnant ce qui est bien et interdisant ce qui est mal. Elle persévéra dans l'espoir de restaurer le Califat sur la méthode de la Prophétie avec la bonne nouvelle du Prophète (saws). Allah (swt) a dit , ﴿وَمِنَ النَّاسِ مَن يَتَّخِذُ مِن دُونِ اللَّهِ أَندَادًا يُحِبُّونَهُمْ كَحُبِّ اللَّهِ وَالَّذِينَ آمَنُوا أَشَدُّ حُبًّا لِلَّهِ وَلَوْ﴾ **“ Parmi les hommes, il en est qui prennent, en dehors d'Allah, des égaux à Lui, en les aimant comme on aime Allah. Or les croyants sont les plus ardents en l'amour d'Allah. Quand les injustes verront le châtement, ils sauront que la force tout entière est à Allah et qu'Allah est dur en châtement!... ”** [TSC Al-Baqarah 2:165].

La crise économique mondiale consécutive à la pandémie de Covid-19 a mis en lumière les failles et la chute retentissante de la démocratie, tant au niveau local que mondial. Les révélations sur ses valeurs inhumaines et les double-standards dans sa réponse aux massacres de Gaza ont suscité des questions profondes. Ces réalités, parmi d'autres, sont des motifs pour tout individu soucieux de sa nation et en quête de valeurs humanitaires de considérer l'Islam comme une croyance et un mode de vie. Dans l'Islam se trouvent les réponses authentiques aux divers problèmes sociaux, économiques et humains. C'est vers cette voie que nous appelons le peuple indien, qu'ils soient musulmans ou non, de même que toute personne rationnelle et soucieuse de l'intérêt national dans les diverses sphères gouvernementales. En embrassant l'Islam, ils pourront préserver leur nation des calamités, pourvu qu'ils recherchent sincèrement cette voie :

﴿ادْعُ إِلَى سَبِيلِ رَبِّكَ بِالْحُكْمِ وَالْمَوْعِظَةِ الْحَسَنَةِ وَجَادِلْهُمْ بِالَّتِي هِيَ أَحْسَنُ إِنَّ رَبَّكَ هُوَ أَعْلَمُ بِمَن ضَلَّ عَنْ سَبِيلِهِ وَهُوَ أَعْلَمُ بِالْمُهْتَدِينَ﴾ **“ Par la sagesse et la bonne exhortation appelle (les gens) au sentier de ton Seigneur. Et discute avec eux de la meilleure façon. Car c'est ton Seigneur qui connaît le mieux celui qui s'égare de Son sentier et c'est Lui qui connaît le mieux ceux qui sont bien guidés.** [TSC An-Nahl 16:125].

Eng. Salah Eddine Adada
Directeur du Bureau Central des Médias
du Hizb ut Tahrir

